



☆ **Saint-Ay**

Chaingy

Mareau-au >

Saint-Ay

La version moderne de Molière a séduit

Publié le 27/04/2022



Idées mobiles a présenté du Molière version 2022. ©

Saint-Ay. « Même pas peur de Molière » et Idées mobiles à Saint-Ay. La pièce de Molière version 2022, jouée par la compagnie Idées mobiles, n'a pas trahi l'original. Samedi, salle François-Villon à Saint-Ay, la représentation de *Même pas peur de Molière* a rempli son objectif. Non seulement personne n'a eu peur du texte *Le médecin volant*, mais la création des comédiens, Aline Dubromel (direction d'acteur et mise en jeu), Brigitte Chemin et Yann Szpak, a transmis au public l'amour des mots, l'amour du verbe, l'amour du rire et l'amour de Molière.

Cette création est une manière pédagogique de vivre Molière en 2022. Valère, l'amant de Lucile, Sganarelle, son valet, Lucile, la fille de Gorgibus, vieillard voulant donner sa fille à un autre que Valère, sont bien là. Leurs mots aussi. Mais, les marionnettes légumières de la troupe les montrent sous un jour nouveau. Le stratagème de Valère fonctionne d'autant plus que les comédiens s'en emparent dans un jeu personnel, en parole, en mimique, en danse, en chanson et en musique.

Molière aurait certainement goûté cette étonnante mascarade, tout comme l'a fait le public.